

AKTUELLES AUS DEM KLINIKUM OSNABRÜCK

NEUER CHEFARZT DER UNFALLCHIRURGIE IM KLINIKUM OSNABRÜCK

Seit dem 01.11.2019 ist Dr. Antonio Ernstberger am Klinikum Osnabrück für die Versorgung aller Verletzten verantwortlich – vom Patienten mit Gehirnerschütterung bis hin zum schwerstverletzten Polytrauma. Sein Spektrum umfasst dabei die gesamte konservative und operative Therapie aller Verletzungsarten an Armen und Beinen, sämtlichen Gelenken sowie der Wirbelsäule und des Beckens. „Wir freuen uns sehr, dass wir mit Privatdozent Dr. Ernstberger einen Chefarzt für unser Haus gewinnen konnten, der über eine solch

umfassende wissenschaftliche und praktische Expertise im Bereich der Unfall- und Handchirurgie verfügt“, so der Klinikum-Geschäftsführer Dr. Martin Eversmeyer. Zuletzt war Ernstberger als Geschäftsführender Oberarzt der Klinik und Poliklinik für Unfallchirurgie am Universitätsklinikum Regensburg tätig und wirkte als Mitglied in diversen Arbeitsgruppen und Organisationen u.a. der Deutschen Gesellschaft für Unfallchirurgie (DGU), der Deutschen Gesellschaft für Orthopädie und Unfallchirurgie (DGOU) und der Arbeitsgemeinschaft für Ostesynthesefragen (AO). Darüber hinaus ist der neue Chefarzt Autor zahlreicher wissenschaftlicher Publikationen, Buchbeiträgen und Tagungs-



■ PD Dr. Antonio Ernstberger

bänden. Die Forschungsschwerpunkte von Ernstberger sind die Verbesserung der Schwerstverletztenversorgung und die Unfallforschung. Als Neuer im Chefarzt-Team erklärt Ernstberger, dass er sich freue die Unfall- und Handchirurgie auf höchstem Niveau am Klinikum Osnabrück betreiben zu können.

NEUER SEKTIONSLEITER HAND- UND PLASTISCHE CHIRURGIE

Im Zuge der Neustrukturierung der Kliniken für Orthopädie und Unfallchirurgie hat das Klinikum Osnabrück einen neuen Leiter für die Sektion Handchirurgie und Plastische Chirurgie gewinnen können. Ab sofort zählt Priv.-Doz. Dr. Christian Weinand zum Team der Klinik für Unfallchirurgie. Innerhalb der Unfallchirurgie wird Dr. Weinand ein sehr umfassendes Spektrum der Plastischen Chirurgie anbieten. Dazu zählen großflächige Hauttransplantate, die unter dem Mikroskop an Gefäßen angeschlossen werden, motorische Ersatzoperationen nach Nervenausfällen, kleine Verbrennungen, Narbenbehandlungen und Narbenstrangaufösungen. Auch Straffungsoperationen nach massiven Gewichtsverlusten und Fetttransplantationen werden von Dr. Weinand durchgeführt. Mit dem Eintritt von Dr. Weinand wird im Klinikum Osnabrück erstmals ein sehr weitreichendes Leistungsspektrum der plastischen Chirurgie unterhalb des Hals-Kopf-Bereiches angeboten.



■ Geschäftsführer Dr. Martin Eversmeyer (li.) und Rudolf Küster (re.) begrüßen PD Dr. Christian Weinand im Klinikum

STERNENKINDER

HERZLICHE EINLADUNG

Wir gedenken der Sternenkinder

Worldwide Candlelighting

8. Dezember 2019
18.30 Uhr

Die konfessionsungebundene Gedenkfeier findet im Seminarraum Ebene 0 des Klinikums Osnabrück statt.

Im Anschluss sind alle eingeladen, bei einer Tasse Glühpunsch oder Tee gemeinsam zu verweilen.

